

# **Herzkinder Österreich gewannen**

## **1. Spendenbrief Award**

Der Verein ging mit der Spendenaktion „Einen Stern spenden“ ins Rennen. Mit den Einnahmen wurden Aufenthalte und Therapien von herzkranken Kindern im Sterntalerhof unterstützt.

Eine freudige Überraschung gab es für die Teams von Herzkinder Österreich und Sterntalerhof: Die beiden Vereine belegten beim 1. Spendenbrief Award den ersten Platz. „Die Bereitschaft, herzkranken Kinder zu unterstützen, ist in Österreich sehr groß. Wir freuen uns sehr, dass unsere Spendenaktionen so gut ankommen und auch gerne angenommen werden“, bedankt sich Ulla Epler von Herzkinder Österreich herzlich bei der Preisverleihung. Die Kommunikations- und Marketingchefin nahm gemeinsam mit Mag. Harald Jankovits vom Sterntalerhof am 22. Jänner 2015 im k47 in Wien den Preis entgegen, der vom Fundraising Verband und von der Österreichischen Post AG vergeben wurde.

**Linz/Wien, 23. Jänner 2015** – Der Verein Herzkinder Österreich und der Sterntalerhof gewannen beim 1. Spendenbrief Award als Kooperationspartner den ersten Platz für den beliebtesten Spendenbrief 2014. Ausgezeichnet wurden die Vereine für ihre erstmals gemeinsame Spendenaktion „Einen Stern spenden“. Herzkinder Österreich unterstützt betroffene Herzfamilien bei deren Therapien im Sterntalerhof in Loipersdorf-Kitzladen und stellt ihnen bei Bedarf und nach Verfügbarkeit Räumlichkeiten im Linzer Teddyhaus zur Verfügung. Diese Unterstützung kostet Geld. „Wir starteten eine Spendenaktion für einen Stern oder ein Herz. Das Geld wurde für den Aufenthalt von Herzfamilien im Sterntalerhof und im Teddyhaus verwendet“, berichtet Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich. Der Award wurde gestern, Donnerstag, bei einer großen Gala in Wien überreicht. Neben den Herzkindern

Österreich und Sterntalerhof gehörten auch DEBRA Austria – Hilfe für die Schmetterlingskinder und Greenpeace zu den Preisträgern.

### **Bei öffentlichem Voting wurden die Sieger nominiert**

Der Fundraising Verband und die Österreichische Post AG machten sich erstmals auf die Suche nach dem beliebtesten Spendenbrief. Aus den vielen Einsendungen wählte eine Expertenjury die besten sechs Spendenbriefe. Diese Spendenaufrufe stellten sich einem öffentlichen Voting. Als Sieger dieses Awards erhielten Herzkinder Österreich und Sterntalerhof gemeinsam einen Scheck über 10.000 Euro als Portoguthaben für einen künftigen Spendenbrief.

### **Mit Spenden wird Sterntalerhof finanziert**

Auf dem Sterntalerhof werden Familien mit schwer- und sterbenskranken Kindern betreut, die nicht wissen, wie lange es noch ein gemeinsames Morgen gibt. Angeboten werden unter anderem Heilpädagogik, Therapeutisches Reiten, Klinische Psychologie und Gesundheitspsychologie. Für jede Familie wird ein individueller Betreuungsplan erstellt. Der Sterntalerhof, der Familien in Ausnahmesituationen ganzheitlich begleitet, wird ausschließlich über Spenden finanziert.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Bei der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: [presse@kommhaus.com](mailto:presse@kommhaus.com)